

# いいでワイルド&アドベンチャー～春キャンプ～



〔ドミノ倒しに挑戦〕



〔館内食で体力回復!〕



〔班ごとにテント設営〕



〔テントの中で小休止〕



〔まき割りとかまど作り〕



〔鉄板で焼きそばづくり〕



〔大きい口で「いただきます」〕



〔洗い物をみんなで分担!〕



〔夜はナイトハイキング〕



〔源流の森でアスレチック〕



〔みんなで向こう側へ〕



〔高いところでの丸太わり〕

## 【マネージャーコメント】

コロナ感染予防措置が大幅に緩和された今年度の「春キャンプ」は、テント1張に3名から4名が宿泊しました。本来のテント泊体験に近づけることがようやく出来ました。子どもたちは、キャンプテント泊ならではのワイルドなワクワク感を味わい、源流の森ではアスレチックでスリル満点なアドベンチャーを味わってもらえました。本当に、楽しく贅沢な2日間だったのではないかと思います。心配された降雨に悩まされることがほとんどなく終わったのも何よりでした。

今後の活動は、コロナ感染予防措置の考慮を最小限に企画を進めていけると思います。これにより、子供たちの交流が一層深められると思います。

最後になりましたが、今回の企画も多数のボランティアの方々に支えられ、事故、怪我無く終えられましたことを心より感謝申し上げます。

## 【参加者からの主なコメント】

○初めてのキャンプで、手伝いをしたり、焼きそばを作ったり、とあまりできない体験だったのでうれしかったです。

○とても楽しかったです。

○たくさん活動することができて良かったです。

○源流の森が楽しかった。怖かったけど、楽しい体験になった。

○このキャンプに来て、楽しかったです。

○新しい友だちと協力できた。

○みんなの頑張りが、私に元気をくれました。

○初めての野外炊飯や冒険教室プログラムを楽しくできたのでよかったです。

○室内で寝たい。



【集合写真①】



【集合写真②】